## Skiweekend 2010

Der Turnverein war wie immer zu Besuch in der Lenk. Wir trafen uns am Morgen um 7 Uhr beim Restaurant Kreuz in Subingen. Einige waren ein bisschen Müde, andere hatten noch Augenringe - war doch nur einen Tag zuvor das Treberwurstessen. Dennoch wurden Hab und Gut verladen und um ca. 07:15 Uhr gings dann los. Die Wetterprognose versprach nicht gerade das beste Wetter. Dies erfuhren wir dann auch. Noch bevor wir die Autos parkierten und die Tageskarten besorgten, schneite es. Weiter oben kam dann noch sehr starker Wind und eisige Kälte dazu! Der Turnverein wäre aber kein Turnverein, hätte er diesem Wetter nicht getrotzt! (Einige von uns) fuhren tatsächlich mehrmals die Strecken ab - bevor man sich dann an der Mittelstation stärkte. Am Abend fand man sich dann in der gemütlichen Stube auf ein feines Fondue. Wir genossen den Käse und tranken ein bisschen. Durch den anstrengenden Tag und das nervöse Wetter waren aber alle relativ müde. Ich glaube noch vor Mitternacht waren praktisch alle in ihrem Schlafsack (sofern sie einen hatten). Am Sonntag gings dann um 08:30 Uhr weiter! Unglaublich durstig vom vielen Käse dranken wir Tee, Milch und Kaffee. Danach wurde fleissig geholfen und gereinigt, bevor wir dann wieder auf die Piste gingen. Das Wetter war an diesem Tag viel besser und die Pisten waren ideal. Die Zeit wurde gut genutzt und wir fuhren noch einigemale auf den verschiedenen Strecken. Ohne grössere Unfälle und mit kollektivem Muskelkater gings dann um 15:00 Uhr Richtung Heimat. Über 20 Personen nahmen dieses Jahr teil! Wir wollen an dieser Stelle nochmals dem Organisator Luder Marco danken. Ein freudiger und Reibungsloser Anlass! MERCI!